



**INTERNATIONAL PREMIERE**

**Lucas liebt eine Torhüterin! Eine Liebesgeschichte vor der Kulisse des „Norwegen-Cups“, des größten Fußball-Jugendturniers der Welt.** Ausgerechnet Fußball! In Stockholm hat Lucas in einer Band gespielt und für Fußball nichts übrig gehabt. Jetzt ist seine Mutter mit ihm in die norwegische Kleinstadt Grimsrud gezogen, und nach nichts sehnt Lucas sich mehr, als mit der Fußballmannschaft auf dem Rasen zu stehen. Denn Lucas hat sich verliebt. In Susanne. Und Susanne steht bei der Mädchenmannschaft im Tor. Nach einigen Trainingseinheiten mit dem übergewichtigen Sohn des Trainers darf Lucas die beiden Teams immerhin als Ersatzspieler zum Norwegen-Cup begleiten. In Oslo schaltet Lucas bei Susanne dann voll auf Offensive, auch wenn er in ihrem Freund, dem Mittelstürmer Petter, einen starken Gegenspieler findet. Aber soviel versteht Lucas inzwischen von Fußball: Am erfolgversprechendsten sind Angriffszüge aus der zweiten Reihe ... „Amors Bälle“ spielt vor der authentischen Kulisse des größten Fußball-Jugendturniers der Welt. Dies macht – zusammen mit der überzeugenden Mannschaftsleistung der jugendlichen Schauspieler – den Film zu einem flüssigen Kombinationspiel aus romantischer Komödie und sportiver Dokumentation.

**Lucas is in love with a girl goalkeeper! A romantic love story set against the backdrop of the “Norway Cup”, the world’s largest youth football tournament.** Football, of all things! Back in Stockholm, Lucas used to play in a band and hadn’t the slightest interest in football. But now that he and his mother have moved to the small Norwegian town of Grimsrud, Lucas longs to stand on the pitch with the local team. The reason is that Lucas has fallen in love with Susanne. And Susanne is the girls team’s goalie. After a couple of training units with the coach’s overweight son, Lucas is at least permitted to join the two teams to the Norway Cup as a reserve player. Once in Oslo, Lucas tries to hit it off with Susanne, even though her boyfriend Petter is a centre forward and an opponent to be beckoned with. But Lucas has learnt this much about football: The most successful moves are the ones from the second row ... “Cupid’s Balls” is set against the authentic backdrop of the world’s largest football tournament. This - and the young cast’s convincing teamwork - make the film a free flowing combination of romantic comedy and sports documentary.

<b>Mi</b> 02. Nov.	<b>Sa</b> 05. Nov.
19.45 h - CS 7	17.00 h - CS 4

**Amors baller**

**Amors Bälle**

**Cupid’s Balls**

2011, 79 Min., 35 mm oder DCP, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles*

**Ab 14 Jahren** 14 years and older

**Regie Director** Kristoffer Metcalfe

**Drehbuch Screenplay** Frederick Howard, Kristoffer Metcalfe, Peder Fuglerud Stian Angel

**Kamera Camera** Harald Paalgaard

**Schnitt Editing** Karen Gravås

**Rollen Cast** Kåre Hedebrant (Lucas), Eira K. Stuedahl (Susanne), Isak Nicolai Solli (Petter), Fridtjov Såheim, Harald William B. Weedon, Jana Opsahl Goli

**Produktion Production** Frederick Howard, SF Norge Produksjon AS **Web** www.sf-film.no

**Festivalkontakt Festival Contact** Norwegian Film Institute

Regisseur **Kristoffer Metcalfe**, geboren 1978, studierte Regie an der Norwegischen Filmschule. Bereits vor dem Abschluss im Jahr 2008 realisierte er Fernsehsendungen, Kurzfilme und TV-Reportagen. „Amors Bälle“ ist sein Spielfilmdebüt.

*Director **Kristoffer Metcalfe**, born in 1978, studied directing at the Norwegian Film School. Before graduating in 2008, he had already begun realizing TV shows, short films and TV reports. “Cupid’s Balls” is his feature film debut.*

**Filme Films**

2011: Cupid’s Balls (Amors baller, NFL 2011)